

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

ENTRAVE RÉVOLUE PLUS TÔT QUE PRÉVU DANS LE CHEMIN SAINT-PIERRE

Saguenay, le mardi 5 juillet 2022 – La Ville de Saguenay annonce que l’entrave majeure à la hauteur du 4129, chemin Saint-Pierre, dans l’arrondissement de Chicoutimi, sera résolue plus tôt que prévu. Le contrat pour réparer le ponceau a été octroyé à Excavation Chicoutimi et les travaux débuteront le mercredi 6 juillet pour une durée de trois semaines.

À l’origine, l’obstruction routière devait durer jusqu’au début septembre. Ces travaux de réfection sont nécessaires puisque le ponceau situé à cet endroit présente des signes d’affaissement depuis les fortes pluies tombées plus tôt cet été. La circulation demeure impossible entre Chicoutimi et Laterrière par ce chemin, puisque l’entrave bloque l’itinéraire. Il ne sera pas non plus possible d’emprunter le ponceau pendant la durée du chantier.

Il s’agit d’un contrat de dépense contrôlé, dont le coût est calculé selon un taux horaire. La valeur estimée se situe entre 150 000 et 200 000 \$.

-30-

Source : Service des communications
Tél. : 418 698-3350
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)